

regio iT

## mobbis im internationalen Fokus

**[27.08.2012] Im Rahmen eines Wettbewerbs der Vereinten Nationen hat der Dienstleister regio iT seine App mobbis eingereicht. Gesucht werden Lösungen, die eine globale Vernetzung unterstützen.**

Der IT-Dienstleister regio iT nimmt mit seiner App mobbis an einem Wettbewerb teil, den die Vereinten Nationen im Rahmen ihrer Millennium-Entwicklungsziele alle zwei Jahre ausrichten. Gesucht werden innovative IT-Produkte und Dienstleistungen, die maßgeblich zu einer globalen Verflechtung beitragen können. Bewerbungen können nach Angaben von regio iT in acht verschiedenen Kategorien eingereicht werden. Der IT-Dienstleister beteiligt sich im Bereich „m-Government & Participation“. Mithilfe der Eigenentwicklung mobbis können Schäden erfasst und mit wenigen Klicks an die Verwaltung übermittelt werden. Für den UN-Wettbewerb hat regio iT einen kurzen Filmbeitrag erstellt, der über Nutzen, Bedienung und Funktionsweise der Applikation informiert.

(cs)

Fimbeitrag auf YouTube

Stichwörter: Social Media, Apps, mobbis